

駐日イスラエル大使

ヤッフア・ベンアリ閣下

拝啓 新緑の候 貴職にはますますご清祥のことと拝察いたします。

平素から当協議会に格別のご高配をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、ガザ地区におけるイスラエルとイスラム組織ハマスの武力衝突は日に日に激しさを増し、子どもを含む民間人が死傷するという憂慮すべき事態となっています。

私たち世界連邦宣言自治体全国協議会は、イスラエル・パレスチナ双方から子どもたちを日本に招き、相互の信頼醸成を目的とするプロジェクトを2003年に綾部市で初開催して以降、12回にわたり世界の恒久平和実現に向けた草の根運動として全国において展開してまいりました。

私たちはこれ以上の犠牲者を出さないために即刻戦闘が停止されることを望んでいます。

一人一人の生命を大切にし、武力によらず、対話による平和的な解決を目指し、それぞれの立場で努力されることを願ってやみません。

なお、これと同じ書簡を駐日パレスチナ常駐総代表部にも送っていることを申し添えます。

2021年5月19日

世界連邦宣言自治体全国協議会

会長 綾部市長 山崎善也

駐日パレスチナ常駐総代表部大使

ワリード・アリ・シアム閣下

拝啓 新緑の候 貴職にはますますご清祥のことと拝察いたします。

平素から当協議会に格別のご高配をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、ガザ地区におけるイスラエルとイスラム組織ハマスの武力衝突は日に日に激しさを増し、子どもを含む民間人が死傷するという憂慮すべき事態となっています。

私たち世界連邦宣言自治体全国協議会は、パレスチナ・イスラエル双方から子どもたちを日本に招き、相互の信頼醸成を目的とするプロジェクトを2003年に綾部市で初開催して以降、12回にわたり世界の恒久平和実現に向けた草の根運動として全国において展開してまいりました。

私たちはこれ以上の犠牲者を出さないために即刻戦闘が停止されることを望んでいます。

一人一人の生命を大切にし、武力によらず、対話による平和的な解決を目指し、それぞれの立場で努力されることを願ってやみません。

なお、これと同じ書簡を駐日イスラエル大使館にも送っていることを申し添えます。

2021年5月19日

世界連邦宣言自治体全国協議会

会長 綾部市長 山崎善也